

Bericht Turnier Beachbasketball vom 10./11.08.2019

Lumberjacks spielen im Sand

Die Eicklinger Lumberjacks haben sich, wie im vergangenen Jahr, wieder zu einem Beachbasketballturnier angemeldet. Nach Cuxhaven im letzten Jahr, ging es 2019 wieder zu Deutschlands größtem Beachbasketballturnier an Fehmarns Südstrand. Mitgereist waren dieses Mal auch 3 ehemalige Lumberjacks Maike Holz, Andreas Franke und Sven Liebisch. Weiterhin komplettierten Imke Freitag, Dominic Sebastian, Marin Giese und Markus Bär das Team der Lumberjacks.

Nach einem sehr starken 5. Platz in Cuxhaven wollten die Eicklinger Basketballer auch in diesem Jahr wieder oben mitmischen. Leider gingen am ersten Tag die ersten beiden Spiele verloren. Gegen das Team „U-Bahnhof Hermannsplatz“ unterlagen die Lumberjacks 3:11 und im Spiel 2 mussten sie sich mit 6:12 gegen das Team „Es lebe das Laster“ geschlagen geben. Auch im dritten Spiel des Tages konnten die Eicklinger nicht als Sieger vom Platz gehen. Mit einer knappen 6:8 Niederlage unterlagen Sie gegen das Team „The Beach Bang Theory 2“. Erst im vierten und letzten Vorrundenspiel konnten sich die Lumberjacks gegen „La Familia“ mit einem 12:5 durchsetzen und spielten nun am Sonntag um die Plätze 25 bis 29.



Am Samstagabend ließen die Lumberjacks bei super sonnigem Wetter den Tag am Meer ausklingen, bevor es am Sonntagmorgen um 11:00 Uhr gegen das Team „Halsmaulwurf“ um die Platzierungsspiele ging. Das Spiel war leider auch das Einzige, welches an diesem Sonntag gewonnen werden konnte. Die Eicklinger setzten sich mit einem 9:6 durch. Die folgenden Spiele gegen „Hakuna Matata“ und „Die Hamsterbacken“ gingen leider knapp verloren. Somit mussten sich die Eicklinger Lumberjacks mit dem 28ten Platz von 38 Teams zufrieden geben.

Die Platzierung war den Lumberjacks auch nicht so wichtig, denn vor allem der Spaß sollte im Mittelpunkt stehen. Und das tat es. Mit viel Euphorie traten sie am Sonntagabend den Nachhauseweg an. Vor allem das Zusammenspiel mit den ehemaligen Lumberjacks und die gesamte Atmosphäre haben einfach nur Spaß gemacht.

Die Sommerpause ist nun auch bald vorbei. Die neue Saison steht in den Startlöchern. Unsere ehrenamtlichen sind schon mit vollem Eifer dabei. Es gibt jede Menge zu tun, damit der Spielbetrieb auch wieder 2019/2020 gewährleistet ist. Spielpläne werden gemacht, Trainings organisiert und unsere Schiedsrichter haben Vorbereitungslehrgänge. Daher auch mal an dieser Stelle vielen Dank an alle Freiwilligen.

Die neue Saison startet für beide Mannschaften am 14.09.2019. Beide Teams tragen gleich zu Beginn der Saison das Derby gegen den TuS Celle aus. Für die Lumberjacks 2 geht es um 18:00 Uhr gegen den TuS Celle 2 und um 20:00 Uhr stehen sich die ersten Mannschaften in der Eicklinger Schulsporthalle gegenüber.

Wer Lust bekommen hat einen Basketball in die Hand zu nehmen, kann gerne mittwochs um 19:30 Uhr zu unseren Trainingszeiten vorbeischauen. MBA

